



25000 jeunes entre 10 et 15 ans fument un paquet par jour

Rubrique : actualités - Date : mardi 17 janvier 2006

SANTE MAGAZINE signale : « 25 000. C'est le nombre des jeunes entre 10 et 15 ans qui fument plus qu'un paquet de cigarettes par jour » avec ces précisions que le nombre de jeunes qui « essayent de fumer » est passé de 23% en 1997 à 33% en 2005 et que les jeunes provinciaux s'initient davantage au tabac que les Parisiens (32% contre 20.%). Le magazine souligne que toutefois ils sont moins nombreux à fumer devant leurs parents.